



"Me siento con la satisfacción del deber cumplido": Alfonso Prada, ministro del Interior, hace un balance del primer semestre legislativo del Gobierno

En conversación con SEMANA, el jefe de la cartera política detalló el avance de la reforma política y respondió a las críticas frente a los artículos más espinosos.



Gestores de paz con salario "no tiene nada que ver con primeras líneas": Prada

El presidente de la República, Gustavo Petro, reveló detalles del trámite que realizó la Sociedad de Activos Especiales (SAE), con la entrega de un bien que estaba en poder de un peligroso narcotraficante en Cali (Valle del Cauca). La historia detrás es de película.



Comisión de Paz de la Cámara llama a un cese multilateral al fuego

La Comisión de Paz de la Cámara de Representantes hizo un llamado urgente a los actores armados a que declaren un cese multilateral al fuego en época decembrina.







Gobierno anuncia que serán 100.000 gestores de paz y recibirán un millón mensual

100.000 jóvenes se convertirán en gestores de paz en las zonas más pobres del país y recibirán un pago mensual de un millón de pesos por esa labor. Así lo anunció este miércoles el presidente Gustavo Petro durante el balance del programa de empleo para jóvenes 'Empleo Hay', de la Cámara de Comercio Colombo Americana.



Comisión de Paz pide cese multilateral del fuego por Navidad

Las últimas semanas han venido aumentando los hechos de violencia en distintas regiones, en medio de los avances que adelanta el Gobierno para lograr el desarme de los distintos grupos armados ilegales que operan en el país.

